

Quand on aime, on ne compte pas : Aux Etats-Unis, environ une entreprise nouvelle sur quatre est créée par un immigrant. Vrai ou faux ?

19-07-2015

avec

- Réponse : vrai

- La proportion d'entreprises fondées par des immigrants sur l'ensemble du territoire américain est élevée 24% en 2011.

- Dans la Silicon Valley, elle a atteint 44%.

- Si cette proportion est stable au niveau national, elle est en revanche en diminution dans la Silicon Valley, où elle atteignait 52% en 2006.

- Les immigrants originaires d'Inde représentent le tiers des immigrants créateurs d'entreprises.

- Après l'Inde, les fondateurs immigrants sont originaires de Chine (8,1%), du Royaume-Uni (6,3%), du Canada (4,2%), de l'Allemagne (3,9%), d'Israël (3,5%), de la Russie (2,4%), de la Corée (2,2%),

de l'Australie (2%) et des Pays-Bas (2%).